

第46回 マーチングバンド・バトントワーリング 埼玉県大会

中止について (お知らせ)

時下 ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本協会の諸活動並びに運営に対し温かいご支援とご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、今般の新型コロナウイルス感染拡大に伴い、国内外問わず大きな影響を及ぼしています。日本政府からも緊急事態宣言が発令され、本協会もこれまでに経験したことのない新たな局面を迎えることとなりました。

つきましては、9月22日(火休)に開催を予定しておりました「第46回マーチングバンド・バトントワーリング埼玉県大会」開催について、演技者のみならず、会場にお越しいただいた皆様方の健康と安全を鑑み、誠に残念ながら開催を中止とさせていただくこととなりました。

ご参加のご予定をいただいていた各団体の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

今後、感染拡大が一刻も早く収束し、これまで通りのマーチングバンド・バトントワーリングの活動を再開、そして更なる発展を目指し頑張っていく所存です。そして、来年度はこれまで通りマーチングバンドやバトントワーリングに携わる若者達が「さいたまスーパーアリーナ」で十分発揮できるよう期待しております。皆さまにおかれましては、時節柄どうぞご自愛くださいますようご祈念申し上げます。

令和 2年5月25日

マーチングバンド・バトントワーリング埼玉県大会

大会長 須 永 隆